

## Asunto: Comunicado a la Opinión Pública - Joel Levi Burbano Coral

### Ante el resultado adverso positivo a Salbutamol presentado por la ONADE

Estimada comunidad deportiva y medios de comunicación:

Me dirijo a ustedes con profunda preocupación y sinceridad para abordar un asunto que ha surgido recientemente en mi carrera como ciclista. En relación con los resultados adversos encontrados en un control antidopaje durante mi participación en la Vuelta Ciclista del Ecuador, deseo expresar mi versión de los acontecimientos y resaltar mi inocencia.

En primer lugar, quiero enfatizar que soy un ciclista amateur que trabaja como servidor público. Mis entrenamientos los realizo con mucho esfuerzo en la madrugada para luego cumplir con mi jornada laboral de 8 horas. No soy un deportista profesional y no recibo ningún rédito económico por mi participación en competencias; lo hago por amor al deporte y como una forma de mantener un estilo de vida saludable.

Comentarles que antes de iniciar la etapa 3 Machachi- Cayambe durante el desarrollo de la VCE me acerque al médico de la organización, ya que estaba atravesando una fuerte afección gripal el cual me receto algunos medicamentos, entre ellos salbutamol en jarabe que lo tome por una sola ocasión antes de la etapa y sorpresa luego de un mes recibo la notificación por parte de la ONADE ante un resultado adverso positivo a salbutamol.

Los resultados adversos encontrados en el control antidopaje mostraron un porcentaje de 1.65 ml de Salbutamol, mientras que el umbral permitido es de 1.2 ml, reflejando un 8% fuera del límite normal. Es importante destacar que mi situación médica en el momento del control antidopaje era delicada. Fui diagnosticado con un cuadro clínico que requería medicación, la cual fue recetada por el médico oficial de la competición. Seguí las instrucciones médicas al pie de la letra y tomé la medicación según lo indicado.

En ningún momento hubo negligencia de mi parte, ya que acudí al médico de la organización debido a que en el equipo al que pertenezco, Team Jhonatan Narváez-SN no tenemos un médico de cabecera. Actué bajo el principio de confianza, confiando en los conocimientos del médico para ingerir el medicamento Salbutamol. Cabe recalcar que cuando me acerqué al médico, mencioné que, a pesar de los síntomas, no había tomado nada y solicité que me recetara algo que estuviera permitido y que no arrojara resultados positivos en las pruebas de control.

Quiero enfatizar que, en el momento de la recepción de las muestras, declaré los medicamentos que había ingerido y que fueron recetados por el médico de la organización. Nunca he negado haber tomado la sustancia; siempre he sido transparente y colaborativo con las autoridades correspondientes.



Durante mis 17 años de carrera deportiva, he pasado por múltiples controles antidopaje sin incidentes. Esta situación está acabando con mi buen nombre y honor, y quiero dejar claro que en ningún momento tuve la intención de violar las reglas antidopaje. Mi única preocupación en ese momento era tratar mi condición médica para poder continuar compitiendo de manera justa y honesta.

Antes de la Vuelta Ciclista del Ecuador, se me realizó un control sorpresa cuyos resultados fueron negativos, lo que demuestra mi compromiso con la ética y la limpieza en el deporte.

Además, es importante destacar que mi persona, ni mi equipo hemos recibido capacitación por parte de la ONADE o la Federación Ecuatoriana de Ciclismo. A pesar de ser uno de los pocos equipos nacionales en el país, carecemos de orientación y asesoramiento sobre las normativas antidopaje y las mejores prácticas en el deporte. Esta falta de apoyo dificulta aún más nuestra capacidad para cumplir con los estándares establecidos.

Solicito que se tomen en consideración todos los elementos presentados en mi defensa, incluyendo testimonios, documentos médicos, formularios y pruebas adicionales con el único fin que se haga justicia.

Como ciclista amateur, entiendo la importancia de mantener la integridad del deporte y estoy comprometido con los más altos estándares de ética y fair play. Confío en que, una vez revisados todos los detalles, se reconocerá mi inocencia y se tomarán las medidas adecuadas.

"Quiero expresar mi profundo agradecimiento al equipo Team Jhonatan Narváez-SN a mi familia, por su constante apoyo y dedicación durante este proceso. Su respaldo ha sido fundamental para mí y me ha brindado fuerza en momentos difíciles.

Asimismo, deseo agradecer sinceramente el apoyo y la comprensión de la comunidad deportiva y los medios de comunicación durante este difícil momento. Su solidaridad ha sido un gran respaldo para mí y me ha dado ánimos para seguir adelante.

Continuaré trabajando con determinación y mantendré mi integridad intacta mientras enfrento este desafío. Su apoyo significa mucho para mí y estoy comprometido a superar esta situación con honestidad y esfuerzo

Atentamente,



JOEL LEVI BURBANO  
CORAL

**Joel Levi Burbano Coral**  
Ciclista Team Jhonatan Narváez-JN